

**Habités par une mémoire
Mobilisés par un projet**



30 septembre 2020

L'ICA (initiative citoyenne alsacienne) est un club de réflexion qui inscrit sa philosophie politique dans les principes d'union dans la diversité et du post-nationalisme. Son régionalisme est libéral-démocratique et non ethno-nationaliste. Elle réunit plusieurs centaines de membres, parmi lesquels bon nombre d'élus, et est suivie par un grand nombre de sympathisants

Le 16 avril 2021

Monsieur le Premier Ministre
Hôtel de Matignon
57 rue de Varenne
75007 Paris

Objet : Appel au Gouvernement de porter à l'ordre du jour du parlement, encore au cours de la présente mandature, le projet de loi dite des 4 D.

Monsieur le Premier Ministre,

Nous avons l'honneur de vous présenter l'Appel au Gouvernement de porter à l'ordre du jour du parlement, encore au cours de la présente mandature, le projet de loi dite des 4 D.

L'initiative de cet appel a été prise par l'Initiative citoyenne alsacienne (ICA). L'appel qu'elle a lancé a été signé en particulier par un certain nombre d'élus d'Alsace. Vous en trouverez la liste sur la pièce jointe.

Nous sommes convaincus que comme nous et les élu.e.s signataires, vous avez le souci que soit menée à bien la réforme du mode de gouvernance proposée.

Nous serions honorés d'apprendre par vos soins que la Loi dite des 4 D sera encore présentée au Parlement encore au cours de la présente mandature, notamment parce que nous espérons qu'elle permettra, au travers de son contenu, d'étendre le champ des compétences de la Collectivité européenne d'Alsace.

Veillez agréer, Monsieur le Premier Ministre, nos salutations respectueuses.

Pierre Klein, président

Pièces jointes :

- le texte de l'appel
- la liste actuelle des élus signataires

Initiative citoyenne alsacienne (ICA) 3 rue du Hohwald 67230 Huttenheim
www.ica.alsace ; ica.2010@orange.fr ; president@ica.alsace ; 0682940999